



communiqué

Date LE 13 OCTOBRE 1983

Pour publication POUR DIFFUSION IMMEDIATE

136/83

RATIFICATION PAR LE CANADA DE LA CONVENTION INTERNATIONALE POUR LA CONSERVATION DU SAUMON DE L'ATLANTIQUE NORD

L'honorable Allan J. MacEachen, Vice-premier ministre et Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et l'honorable Pierre De Bané, ministre des Pêches et des Océans, ont annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada a ratifié la Convention internationale pour la conservation du saumon de l'Atlantique nord.

Cette Convention, qui entre en vigueur maintenant, est le point culminant de plusieurs années de négociation avec d'autres pays pêcheurs et producteurs du saumon de l'Atlantique nord. L'Acte final de la Conférence a été signé le 22 janvier 1982, à Reykjavik (Islande), par le Canada et six autres pays. La Convention a déjà été ratifiée par les gouvernements des autres pays participants à l'exception de la Suède, c'est-à-dire les Etats-Unis, la Communauté économique européenne, l'Islande, la Norvège et le Danemark au nom des Iles Féroé.

Les deux Ministres ont souligné que cette Convention reconnaît que les pays dont les rivières constituent le lieu d'origine et de frai du saumon sont les premiers intéressés par de tels stocks et en sont responsables au premier chef. Puisque le saumon de l'Atlantique, pour se nourrir et parvenir à maturité, migre sur de longues distances dans l'océan avant de revenir frayer dans ses rivières natales, une coopération internationale est requise afin de minimiser les interceptions du saumon effectuées par les pêcheurs dans les eaux des autres pays.

.../2